

Aller à l'école c'est préparer ses crayons pour dessiner sa vie

Une école pour tous

L'école obligatoire est le seul lieu où peuvent grandir ensemble et en harmonie tous les jeunes qui vivent dans notre pays. La mission d'instruction est fondamentale, cependant, l'école d'aujourd'hui est aussi appelée à assurer de nombreuses tâches d'éducation et de socialisation. Ces rôles sont essentiels dans la construction de la société de demain dont les futurs acteurs composent la population scolaire d'aujourd'hui.

Un rendez-vous à ne pas rater

Pour être à la hauteur de leurs missions, toutes les personnes qui interviennent dans les classes de notre pays doivent pouvoir collaborer étroitement. Les enseignants et les parents doivent viser les mêmes objectifs de formation. La réussite de ce mandat éducatif nécessite d'importants moyens. Les professionnels qui s'engagent au quotidien dans les classes doivent obtenir les conditions cadres et les soutiens qui garantissent le succès de leur travail. Les économies réalisées aujourd'hui sur le dos de l'école ou les visions passéistes sur le rôle de l'institution scolaire ne peuvent que préparer des problèmes insolubles et des factures colossales pour les responsables de demain.

Apprendre à vivre ensemble

Nous devons tous faire preuve d'imagination et de courage pour faire de l'école le meilleur lieu d'apprentissage de la vie, un endroit dans lequel se rencontrent les différentes générations, un lieu de vie où l'on apprend à se connaître pour ne pas avoir peur de l'autre, de celui qui est différent.

Tout enfant a droit à une instruction et à un encadrement éducatif adaptés à ses besoins propres dans une école humaniste protégée du mythe de l'intégration à tout prix et de la négation des problèmes par l'exclusion.

Le comité de la SPVal

Didier Jacquier, Président, Grégoire Jirillo, Vice-Président, Anne-Marie Mesiano, Administratrice, Nicolas Bressoud, Eric Darbellay, Cédric Jacquier, Jacques Lamon, Jessica Meier, Paulette Piantini, Samuel Perrin, David Rey.

Le cycle d'orientation doit

- poursuivre les objectifs d'enseignement définis dans le Plan d'études romand (PER) et dans les lois et directives du canton du Valais ;
- remplir au mieux son rôle en préparant les élèves à l'entrée dans le monde professionnel ou à la poursuite des études ;
- promouvoir l'intégration des élèves ayant des besoins spécifiques ;
- développer des relations enseignants – parents – élèves fondées sur le respect mutuel et visant la réussite de l'élève ;
- maintenir la qualité de l'école valaisanne en permettant aux enseignants de concilier vie professionnelle et vie familiale ;

Le comité de l'AVECO

Gilles Saillen, Béatrice Rogéré Pignolet, Rachel Chollet, Claude-Eric Clavien, Patrick Pitteloud, Maude Barras, Isabelle Abdelkhalek Maye, Fabienne Pellaud, Adrienne Mittaz

Les comités SPVal et AVECO vous demandent de soutenir leur projet pour l'école publique : en faire un lieu où tous les jeunes auront la chance de préparer leurs crayons pour dessiner une vie commune. Qu'ils soient porteurs de handicap, issus de l'immigration ou tout simplement moins chanceux au tirage au sort de la vie.

Ce projet n'a pas de prix, merci de nous cautionner dans la recherche des moyens de le réaliser en signant la pétition ci-contre.

